



240 FAMILIAS FUERON BENEFICIADAS CON LAS NUEVAS VIVIENDAS.

240 familias de Campanario cumplen el sueño de la vivienda propia

YUNGAY. Proyecto significó una inversión de 213.667 Unidades de Fomento.

Un total de 240 familias del comité Villa Futuro de Campanario terminó el camino para acceder a la casa propia. La ruta comenzó en 2002 con intención de crear un comité, después en 2010 la Fundación San José de la Dehesa les donó un terreno, en 2023 recibieron los subsidios del Fondo Solidario de Elección de Viven-

da (DS49) del Minvu por 213.667 UF, que permitió la entrega definitiva de 240 nuevos hogares.

“Estamos muy felices de empezar el año de esta manera, es un momento que las familias anhelaron por muchos años y gracias al Plan de Emergencia Habitacional se pudo materializar, a la fecha llevamos 9.817 viviendas entregadas y Yungay es

la cuarta comuna con más beneficiarios, entregamos Villa República, Villa Yungay, ahora este megaproyecto, en marzo esperamos entregar Jardín Egaña y hace poco calificamos el proyecto de Villa Alegre, lo que se suma a todas las soluciones individuales a través del programa Habitabilidad Rural, así que estamos muy contentos de descentralizar

y mejorar la calidad de vida a tantas personas”, señaló el Seremi de Vivienda, Antonio Marchant.

Por su parte, la presidenta del comité, Mónica Carrasco, comentó que “es un día especial esperado por muchos años, 23 exactamente, 240 familias por fin reciben las llaves de sus casas propias. Como dirigente me embarga una emoción

enorme, un agradecimiento gigante a todas las autoridades que fueron parte de este proceso. Ahora sólo pedirles a las familias que forman esta villa que la disfrutemos, la cuidemos, que es una villa especial, son casas individuales, que no es fácil de poder conseguir, así que muchas gracias a todas las personas que se comprometieron con este proyecto”. CG